

Trainingswochenende wurde absolviert

07.08.2017 11:03 von Albrecht Morast

Das Trainingswochenende unserer Senioren fand am vergangenen Wochenende von Freitagabend bis Sonntagmittag in Wilhelmsfeld statt. Dabei stand auch unter anderem ein Testspiel beim SV Schriesheim 2 an.

Zwei Ferienhäuser dienten als Unterkunft

23 Männer machten sich am Freitagmittag auf die Fahrt nach Wilhelmsfeld. Unterstützung erfuhr unser Trainer Jürgen Göbes auf dem Trainingsplatz von Co-Trainer Theo Müller und Jürgen Rösch. Außerdem war Betreuer Albert Egenberger mit von der Partie. Mehrere Trainingseinheiten fanden auf dem Kunstrasenplatz in dem Luftkurort statt.

Für das leibliche Wohl sorgten die angeschlagenen und verletzten Spieler. Allen voran Fabian Aumüller zeigte sein Können in der Küche und versorgte die anderen.

Testspiel endete unentschieden

Am Samstag konnte kurzfristig ein Testspiel beim SV Schriesheim 2 vereinbart werden. Trainer Jürgen Göbes sah dabei „mehrere gute, aber auch verbesserungsfähige Spielszenen“ unserer Mannschaft. Beim 2:2 (1:0) Unentschieden trug sich Felix Holderbach zweimal in die Torschützenliste ein. Getrübt wurde die Stimmung von der Verletzung von Mike Rösch, der womöglich zwei Wochen ausfällt.